

COINCIDENCIAS

TRES EXTRAORDINARIAS APARICIONES MARIANAS APROBADAS POR LA IGLESIA:

FATIMA (PORTUGAL), 1917
AMSTERDAM (HOLANDA), 1945 ¹
AKITA (JAPÓN), 1973



De 1917 a 1945 = 28 años
De 1945 a 1973 = 28 años
De 1973 a 2001 = 28 años

Pero la coincidencia es mucho más precisa:

- De la primera aparición de Fátima, el **13 de Mayo de 1917**, a la tercera aparición de Amsterdam, el **29 de Julio de 1945**, pasaron **10.304 días**, o sea, 28 años y dos meses y medio (77 días)
 - y de ésta, el **29 de Julio de 1945**, al tercer y último mensaje de Akita², el **13 de Octubre de 1973**, 56° aniversario de la sexta y última aparición de Fatima (el milagro del Sol), pasaron otros **10.303 días**
- El mismo número de días llega al **28 de Diciembre de 2001**

Esto no puede ser una coincidencia casual.

La pequeña diferencia de un día se explica con el distinto huso horario del Japón (ocho horas menos). La misma explicación vale para esta otra "coincidencia":

- De la tercera aparición de Fatima (la de la visión del infierno, del Mensaje que anuncia la Voluntad del Señor de establecer en el mundo la devoción al Corazón Inmaculado de María, el papel nefasto de Rusia y la gran tribulación de la Iglesia, hasta el Triunfo y la Paz), es decir, del **13 de Julio de 1917**, a la cuarta aparición de Amsterdam, el **29 de Agosto de 1945**, pasan **10.274 días**, o sea, 28 años y un mes y medio (46 días)
 - y de ésta, el **29 de Agosto de 1945**, al tercero y último mensaje de Akita, el **13 de Octubre de 1973** van otros **10.272 días**.
- El mismo número de días llega al **29 de Noviembre de 2001**

¿Acaso querrá todo ésto decir algo? El signo se ve, el significado un poco menos. De todas formas conviene que tomemos en seria consideración el mensaje que Dios misericordiosamente nos ofrece, con paterna ansiedad, por medio de la Stma. Virgen, nuestra Madre Dolorosa, en Fátima, en Amsterdam y en Akita, y que hagamos lo que Ella nos ha dicho y nos está diciendo.

¹ - El 31 de Mayo de 2002, el Obispo de Amsterdam ha reconocido la sobrenaturalidad de las apariciones.

² - Idéntico al conocido como la "versión diplomática" de Fátima y al de la Sierva de Dios Teresa Musco.

OTRAS “COINCIDENCIAS” INTERESANTES:

Cuando murió el Papa Juan XXIII (en 1963), la Stma. Virgen dijo en sus apariciones en Garabandal (España): *“Quedan sólo tres Papas y luego viene el fin de los tiempos”*. Hagamos la cuenta.

En el manto de la Stma. Virgen de Guadalupe hay **46** estrellas, tantas como Pontífices han habido desde el Papa de entonces, en 1531 (el Papa Clemente VII, el del “saqueo de Roma”) hasta Juan Pablo II (cuyo primer viaje apostólico fue precisamente a México, al santuario de Guadalupe). Notemos, además, que el Templo de Jerusalén fue edificado en **46** años, a la vez que Dios hacía el verdadero Templo viviente, que es la Stma. Humanidad de Ntro. Señor. En efecto, la Stma. Virgen tenía 16 años cuando nació Jesús, y al comienzo de su vida pública El tenía 30 años.

Los días de un embarazo perfecto, según un calendario ostétrico, son **265**, después de los cuales nace el niño. De igual manera, desde San Pedro hasta Benedicto XVI, los Pontífices han sido **265**.

“Será una coincidencia” – “¿Y Quien hace coincidir las coincidencias?” (dijo una vez Padre Pío)
 (“Quien pueda entender, que entienda”)

(Como no dicho)